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地域を育み、大地をつなぐ 
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 社会を明るくする運動市内パレード 
 

第１８６９回 例 会 平成 22年 7月 6日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 中西  廣 会員(7月 1日) 

       狩野  勉 会員(7月 6日) 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

会長・幹事就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

 

来週のプログラム(平成 22年 7月 13日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
四大奉仕委員長就任挨拶 

 

お食事「あぐり」

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1822回例会(平成22年6月29日) 

 会長挨拶  

             狩野  勉 

本日は今年度最終例会となりました。6月22日には新

旧理事役員会を開催し、次年度への申し送りができまし

た。 

また、6月24日には銚子市立第四中学校において2年

生対象に出前教室を実施しました。今年度はキャリア学

習として様々な職業の立場から話を聞き、中学生達が職

業に対する意識を高める機会を提供するという視点で講

義が実施されました。本クラブからは、吉田孝至会員に

「フラワーデザイナーという仕事」、小口弘之会員に「ソ

ムリエの資格を持つホテルマン」、石井哲也会員に「コン

ビニエンスストアを作る仕事」と題して講演をしていた

だきました。また、銚子RCからは、宮内清次会員に「酪

農って知っていますか」、松本恭一会員に「宇宙の大きさ

（星の話）」、信太秀紀会員に「社長になるためには」、松

村香介会員に「インターネット利用の現状」と題して講

義をしていただきました。講師の皆様の個性豊かな話に、

生徒たちもメモを取りながら熱心に聞き入り、質問など

もしていました。8 月には仕事体験プログラムが計画さ

れているそうで、事前学習として意義あるものになった

と思います。生徒たちが自分自身で考えた自分の将来設

計の構築に役立ってくれることを期待したいところです。

講師の皆様ご苦労様でした。 

 幹事報告  

１・ＲＩ日本事務局より 
2010年規定審議会決定報告書         受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 
2010～11 年度月信報告書の一部取扱変更のお願いと

お詫び                   受領 
３・佐原ＲＣより 
会長・幹事交代のお知らせ          受領 

☆週報受領  佐原ＲＣ 

 銚子ＲＣ幹事退任挨拶  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
大里 忠弘 幹事 

 

 会長退任挨拶        狩野  勉 会長 

退任にあたり御礼の挨拶をさ

せていただきます。 
銚子に来て日が浅いにもかか

わらず会長という重責を担わせ

ていただきました。十分なこと

ができず反省ばかりが浮かんで

きます。ここで、この一年を振

り返ってみたいと思います。 
2009～2010年度のジョン・ケニ－RI会長がテーマと

して示されたのは“The Future of Rotary is in Your 
Hands” ｢ロータリーの未来はあなたの手の中に｣でし

た。 
これは「一人ひとりのロータリアンに自らの責務を胸

に刻んでいただくために」示されたものです。 
中村博亘ガバナーは、このRI会長の方針を踏まえて、

『「恕」（思いやり）の心を大切に、Change & Create（変

革し、創造しよう）』を地区テーマとされました。 
私は、RI及び地区の方針を踏まえつつ、銚子東ロータ

リークラブの伝統と特色を活かし、「不易と流行」を適切

に意識し、プログラムや親睦を通して楽しいクラブ運営

ができ、一人でも多くの新会員が誕生すること目標に進

めてまいりました。 
ロータリーの原点である職業奉仕における職業倫理の

向上という観点から、今年度の第5例会で、ロータリー

ソング「四つのテスト」を唱和していただきました。 
念願の会員増強は数名の入会予定候補者がありました

が、諸般の事情から新入会員の確保はできませんでした。

逆に 2 名の退会者があり、本クラブ誕生時の 33 名に戻

ってしまいました。目標の純増1名を達成できなかった

ことは残念極まりなく、責任を痛感しています。杉浦年

度は再スタートとして会員増強になるよう努力をして行

きたいと思います。 
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 会員による卓話をはじめ、各方面からの多彩な卓話に

よりプログラムの充実を図ることができたと思います。

また、恒例行事である観月会・年末家族会・創立記念例

会など夜間例会、前年度に引き続き米寿会員のお祝いな

どにより会員相互の理解を一層深めるよう努めました。

分区行事の IM、銚子 RC との合同スポーツ大会、中村

博亘ガバナー公式訪問合同例会、白鳥政孝PGを迎えて

の合同例会も意義あるものとなりました。銚子RCと共

同で銚子駅前に、9月25日から開催される「ゆめ半島千

葉国体」歓迎パネルを設置し銚子市へ贈りました。6 月

に行われた銚子市立第 4 中学校での出張授業では、「職

業とは何か」を考えるヒントを与えるキャリア学習とし

て、銚子RC から 4 名、銚子東RC から 3 名の会員に、

2年生を対象の講義をしていただきました。 
親睦活動家族委員会と職業奉仕委員会の共同企画によ

る移動例会で、東京タワー見学と、銚子出身の方が営ま

れる築地のふぐ料理・天ぷらの「天竹」での昼食、千葉

県印旛郡酒々井町にある甲子正宗の蔵元飯沼本家で酒造

りの工程を見学しました。 
飯沼本家では、ひとつひとつの工程が、ていねいに行

われ、生きものとして酒が扱われていることを再認識し

ました。快く迎えていただき、自分の知識を深めると同

時に、「職業奉仕に関する声明」にある「自己の職業の

みならず、あらゆる有用な職業の社会に対する価値を認

めること」を再認識することにもなったと思います。 

交通安全出発式への参加、ローターアクトや、関東近

県中学生選抜野球大会、リトルリーグ黒潮選抜大会、中

学生対抗銚子半島一周駅伝への支援・助成など社会奉仕

も果たせました。 
国際奉仕では米山・R財団への寄付、また今年度は世

界各地で大地震が発生し援助資金への寄付も多くの会員

の皆様にご協力いただきました。千葉科学大学留学生に

対して 9 月には生活支援品の提供、4 月には交流会が行

われました。手作り会報も滞りなくの継続的に発行でき

ました。 
 会員の皆様に物心両面からご負担をかける機会が多か

ったことは気が重いところです。 
しかし、役員の皆様、各委員会の活動に励んでいただ

いた会員の皆様やご家族のご協力のお陰で、ここまで来

ることができたと思います。また、事務局の方々にも大

変お世話になりました。深謝申し上げます。1 年間あり

がとうございました。 

 幹事退任挨拶         吉田 孝至 幹事 

 会員の皆様のご協力

により無事この日を迎

えることができました。 

1年間ありがとうござ

いました。今後ともよ

ろしくご指導願います。 

 

 

『友』インターネット速報  

2010年6月29日  No.434 

感動的な講演と興行に満ちたモントリオール大会が幕

を下ろす6月23日、カナダ、モントリオールにて、154の

国々から1万8,000人のロータリアンが参加した国際ロー

タリー国際大会が幕を閉じました。ポリオ撲滅活動を完

遂するよう激励を受けた参加者は、活動の効果はすぐに

目に見えてわかるようなものではなくとも、必ず変化を

生み出すものであるとの思いを新たにし、それぞれの帰

途へつきました。 

本会議と分科会で盛りだくさんとなった4日間の国際

大会を通じて、参加者は多くの貴重な講演者の話を聞く

ことができました。ジョー・ラックさんをはじめ、ベス

トセラー作家であり、アフガニスタンとパキスタンで学

校を設立した中央アジア研究所の共同設立者、グレッ

グ・モーテンセンさん、ボーイスカウトアメリカ連盟の

事務総長であるボブ・マズーカさん、著名なカントリー・

ミュージシャンで慈善活動家でもあるドリー・パートン

さんなど、いずれもすばらしい講演でした。 

また講演のほかに、ソロとアンサンブルを織り交ぜた

歌で知られるアイルランドの歌唱グループ、ケルティッ

ク・サンダー、幻想的なアクロバットで観客を魅了する

シルク・ド・ソレイユ、美しい歌声を披露してくれたテ

ノール歌手、ラッセル・ワトソンさんなど、参加者はさ

まざまなエンターテインメント・ショーを楽しむ機会に

も恵まれました。 

これらの詳細、そのほかの大会関連ニュースはＲＩの

ウェブサイト 

http://www.rotary.org/ja/MediaAndNews/News/Pages/c

onv10june24_wrap.aspx

でご覧になられます。 

 

7月のロータリーレート １＄ = ９２円 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

狩野勉会長 

 1 年間いろいろと御世話になりました。皆様に感

謝しますとともに、御礼申し上げます。ありがと

うございました。 

吉田孝至幹事 

 一年間、幹事役を楽しませていただきました。今

日のニコニコはとても嬉しいニコニコです。一年

間ありがとうございました。 

杉浦武クラブ奉仕委員長・黒田幸一職業奉仕委員長 

石上明宏社会奉仕委員長・和田誠国際奉仕委員長 

 一年間、四大奉仕委員会にご協力ありがとうござ

いました。 

宮内博親睦委員長 

 親睦委員長として一年間無事過す事ができました。

皆様のおかげです。ありがとうございました。 

杉山正躬次年度親睦委員長 

澤井博次年度親睦副委員長 

 次年度宜しくお願いします。 

石井哲也君 

 6／24(木)四中にて出前教室が開催され、当クラブ

からも 3名の講師が授業をし、好評裡に終了しま

した。ありがとうございました。 

中西廣君 

 家内のことで恐縮です。今週末 2日の金曜日から

3 日間、七宝焼の第 5 回の個展をやっています。

もしお暇な時間がありましたらお寄り下さい。 

 美呂津太兵衛会員 退会挨拶  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第60回社会を明るくする運動  

平成 22 年 7月 3日（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／２９） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３４ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ８４．６２ ％ 

６月１５日        確定出席率  ８４．６２ ％ 

 

来訪ロータリアン 

阿天坊俊明君 大里忠弘君        （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ 

狩野君          (6／2８千葉科学大学ＲＡＣ) 

網中（吉）君 石上君 川津君 杉浦君 平野君 

宮内（勝）君 山本（幸）君 

（7/3 社会を明るくする運動） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ３，８７０－ 

累 計 ￥ ８９，５８４－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ３８，０００－ 

累 計 ￥７４９，０００－ 


